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國立南大附中 107學年度第一學期第 1次班聯大會會議紀錄 
壹、 時間：107年 10月 24日(星期三)第七節(14：50-15：40) 

貳、 地點：敬業大樓二樓會議室 

參、 主席：三年 6班 蔡濬紳    副主席：二年 5班 何兪樺 

肆、 出席人員：高一至高三各班班代、班聯會幹部 

伍、 師長致詞 

    早上日本同學來參訪，由一些同學來接待，快到 1點 

他們才回去，11月 13日還有另外一個學校要過來，我想鼓勵同學多多參與，參與的過程會發現跟你

同年紀的小朋友，尤其是國籍不一樣，透過這樣的過程，大家會有不同的想法和看法，希望大家藉由

這些不是正式課程的活動，能夠增進各位同學的國際觀。第二點，校內一些工程目前都已經順利的招

標出去了，只剩敬業樓這一棟大樓無障礙電梯流標，其他的近期內會動工，未來施工的車輛會從操場

邊賣蘭花、甘蔗這邊的門口進來施工，請同學盡量不要靠近操場這一邊，包含籃球場整個鋪面都會重

新把裂縫補好，然後塗上漆料，希望在明年初能夠給同學一個非常棒的運動場地。我們在去年就已經

把網球場整修完畢，今年會送到體育署的計畫，就是排球場的整建，排球場場地有下陷的感覺，多年

前那個場地是學校放垃圾的地方，所以那個地層比較不那麼扎實，未來會朝向把排球場改建。我們學

校行政大樓前面廣場也招標出去，下星期會開工，把那邊的地重新鋪平，在腳踏車棚旁那個很高的水

塔會順勢拆除。現在學校供水都在建築物的頂樓，拆除有幾個原因，第一個是安全的考量，總務處的

同仁每一次水塔壞掉都要爬到上面去，爬那種鋼筋插在混凝土上的樓梯，那些鋼筋已經有好幾十年了，

可能已經鏽蝕，爬到上面怕鋼筋斷掉；第二個是美觀的考量，水塔已舊了斑駁，景觀與整個校園不協

調；第三個正德樓是整個校園建築物西曬最嚴重的建築，特別是 301到 309又頂樓又西曬，集合熱氣

在正德樓三樓，所以我們會在正德樓的女兒牆上面做百葉窗，把太陽阻隔在外面，希望不要讓太陽曬

到走廊裏面來，包含正德樓二樓也是一樣，希望把熱氣阻隔在走廊外面。女兒牆從上面往下垂的遮陽

板，不會把同學的視線都遮擋住，高度大約 210公分左右，180公分的同學站在女兒牆的下面一樣可

以俯視整個教學區的草坪，不用擔心做完會像鳥籠一樣，這是目前學校會進行工程的部分，如果有阻

礙到同學運動的地方，請多多包涵。 

    有班級建議運動會的時間，這個在今年初校務會議也討論多時，為甚麼不要在操場開工前在上學

期 10月或 11月辦一辦?我們要辦一個運動會之前，跑道要重新買紅磚土，從補土、灑水及壓實等要

花 10幾萬，10幾萬做完馬上把它拆掉，CP質實在太低了，所以還是把它做完後再辦運動會。同學說

4月辦完，5月就要考試了，運動會抓重點項目第一天只是頒獎而已，不會耽誤到太多上課的東西，

化妝進場是高二的部分。校長去參加很多高中的運動會，他們 11月底要參加大學學測，很多高中是

10月辦運動會，他們也是 2個月就要參加大學的學測，所以應該是怎麼去分配讀書的時間，整個時

程往後延，訂在學測大考之後，部分學術學程 7月要參加指考，也是剩 2個月就要參加指考。這部份

很難去訂在哪邊比較好，就按照施工完，大概 1月施工完畢，2月開學，讓大家適應場地 2個月，大

家場地都適應了，就可以盡情在田徑場上發威，不要在大家都還沒適應場地下就開始比，這樣也不安

全。體育組的考量也對，我們就以專業考量性，蓋好 2月開學，大家練習 1、2個月，大概 3月、4

月是比較適合辦的時間，請高三的同學先有心理準備，把時間安排好，本來運動跟讀書是可以同時並

存的，不會說運動就耽誤到看書的時間。各處室都有針對同學的提問做回應，活動中心邀請到靜宜大

學的教務長，跟高三將書審計畫的東西，未來各位同學在升學上很重要的一環就是你的學習歷程，不

管你是普高、綜高、高一、高二或高三，高三就要特別注意了，應為已經箭在弦上了，你的學習歷程

檔案已經開始做了嗎?希望班長把這個訊息帶回班上，學習歷程不是高三才要做，高一高二不先把資

料收起來，到了高三臨時要你準備，你也拿不出來，高中是加深加廣的學習，勉勵同學養成主動學習

的精神，成績好壞未來都有努力的空間。 
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陸、 班聯會工作報告： 

  目前班聯會費收取情形如下表 

年級/班級 10.05(五)第一次收費 10.24(三)第二次收費  

301-315 129900(繳交人數 433) 138600(繳交人數 462) 餘 98人未交 

201-215 136200(繳交人數 454) 158700(繳交人數 529) 餘 21人未交 

101-115 148200(繳交人數 494) 149700(繳交人數 499) 餘 3人未交 

 

柒、 建議事項回覆(以下各班的反應意見，均按各班之班級建議調查表原文繕打。括弧內數字為連署人數) 

一、總務處： 

(一) 109(32)：飲水機沒有常溫水、甚至沒有供應水。(該班未標註飲水機位置) 

答覆：飲水機若在瞬間使用量過大，製水不及會自動暫停供水，約等 20分鐘後，即可恢復供水。此 

時麻煩同學到鄰近飲水機取水。若遇飲水機故障，則請同學立刻到總務處填寫維修單，總務處會立即

處理。 

(二) 210(20)：活動中心辦活動時，二樓受到的燈光過於刺眼。 

答覆：初步判斷可能是燈具角度問題，總務處會實際會勘後，必要時會微調角度。 

(三) 210(7)：下大雨時，車棚必積水，請改善。 

答覆：感謝同學提供訊息，總務處將實地勘察，研擬改善方案。 

(四) 302(41)：總務處修繕效率太低，報修多次皆未修理，例如報修水龍頭三次仍未改善。 

答覆：同學填寫維修單後，總務處有專人進行管控。對於緊急案件會立即指派廠商維修；對於不緊急

的微案件，會累積到一定的量之後再請廠商到校一起維修處理，以節省校園維修費用，並非同學所言

修繕效率太低，這點請全校同學能夠明白與體諒。 

   二、合作社： 

      (一) 109(32)、210(36)：合作社請新增熱食部、合作社可否賣「熱食早餐」。 

答覆：依規定合作社不得販售現場調配及烹煮之食物。 

      1.合作社現無額外人力經營飲料部業務，假若委外店家經營，需要克服的問題如下： 

         (1)學校是否同意開放廠商進駐校區 

         (2)學校是否提供設立地點或教室以便定點販售 

         (3)學生消費金額是否足夠讓廠商願意進駐，這問題最大 

      2.合作社過去曾有委外廠商經營飲料店，一年後收攤。 

(二) 109(32)：合作社找錢速度可否快一點、以免耽誤到上課。 

答覆：鼓勵各位同學使用學生證到合作社儲值並消費，除了方便快速，還可以累積消費紅利（紅利回

饋金額每年會直接存入學生證帳戶中），請同學多加利用！ 

   三、學務處： 

      (一) 212(41)：畢旅行程不合理，晚餐自理過多。另外 101商圈早上沒開、行程排到九份太繞路。 

      答覆：已於 10.05(五)召集過高二各班正副班長說明以上提問，如有同學仍不清楚請向幹部詢問。 

      行程均經過採購程序嚴謹規劃之(校內外專業評審評選)，且行程是以同學票選出的景點與路線再行規 

劃車程、住宿及旅遊環境才能定案。自理晚餐並無過多，因全二年級有 15個班票選了「兩晚夜市」。 

另外參訪景點第一高票(8個班選)為「101商圈」、第二高票(7個班選)「九份老街」，在第二輪「建 

議行程與價位」投票中，有 247人投選了「含九份+101商圈」的路線。扣除掉其中一個整天進入麗 

寶遊樂園區、故宮的預約訂在 21號下午，只能在中午前後進到 101商圈。師長履勘後並無發現不妥， 

車隊抵達 101商圈及九份(從深坑出發並非從臺北市區出發，順路且無繞路)的時間都落在 10點半左 

右，遊賞停留時間都能達兩小時。以上說明。 

(二) 214(32)：園遊會(攤位)不要在草地上，因塵土飛楊有衛生方面的疑慮。 
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答覆：每年的場地規劃都會碰到相同的問題，因紅磚道容納不下所有的攤位、勢必有帳棚得搭在草地

上。今年因為社團嘉年華場地移至活動中心，考量移動距離故將攤位設定為靠近樂耕樓側，明年可以

再另作規劃(可以在活動前先於草地上灑水避免塵土飛揚)。不過草地與磚道的選擇各有利弊，液體類

的飲食落入草地、容易吸收所以場地復原較輕鬆；如果設攤在磚道或是穿廊上，場地復原時則必須刷

洗乾淨較費工，也請同學們可以合併考量之。 

      (三) 307(21)、309(39)：107學年度的運動會確定在 108年 4月舉辦嗎？如果是，建議延到統測結 

           束後再舉行。會對考生的心情有很大影響，所以希望可以延到統測之後。 

答覆：為減少運動會延期之影響，運動會目前計畫在 4月初舉辦，如延後至統測後，約僅剩三週，要  

進行運動會準備工作會與三年級同學的推甄準備、畢業典禮活動撞期，請同學見諒。 

    

   學務主任補充：回去請一定要轉達各班同學，如果你們在教學上遇到問題，例如老師常常遲到或老師 

   常常打鐘了還不下課，或今天明明是英文課老師卻上國文等教學問題，可以去找教務處的主任，或 

   請比較信任的老師幫忙轉達反映這件事情。如果是管教上面的問題，例如你明明沒有瞄老師，老師卻 

   誣陷你瞄他，巴你兩巴掌，可以跟學務處或教官反映。如果是你個人的權益問題，例如明明遲到五次 

   才記一支警告，你才遲到兩次教官就記你兩支警告，你的權益損失，你都可以申訴。我們有一個申訴 

   的單位在圖書館，你可以去找圖書館主任做申訴，你就自己個人去她，不要呼朋引伴，讓大家知道你 

   要申訴了，如果真的是申訴有理，絕對會維護你的權益。現在 e-mail手機很方便，有很多事情動不 

   動就投訴到部長信箱，連午餐沒吃完就被收走，這個也要告部長信箱，這個你來反映，我們就會趕快 

   處理了，如果是你已經反映了，你申訴了，學校都不處理，你的申訴不能滿意，你再往上一個層級去 

   投訴。有些時候我們都不知道你們發生什麼事情，你也沒有來講，就被教育部盯，我們也覺得很冤， 

   所以請各位同學配合，回去也轉達一下，如果有什麼事情，你覺得不妥的，你都可以來反映，我們會 

   去處理，如果都不處理，不要客氣就部長信箱你就給它去，希望各位不要跳級，除非學校真的都不理 

   你，明明不合理的事情，學校也不處理，你再往上去投訴，否則你就先校內來這邊講一下，看我們的 

   處理情形怎麼樣。 

 

捌、 提案討論 

(一) 【訓育組】敬知各班級 學務處擬規劃「107學年度畢業典禮籌備小組」甄選高三各班有企劃、

美宣、網宣、製片、庶務採購等專業人才(有相關經驗佳)，在往後的 107年 11月到 108年 5

月之間，辦理畢業季活動等籌備(計畫草案請見螢幕、經校長核定之正式版本將直接發至各班)。 

說明： 

1. 請高三參選人務必衡量自身情況、切勿在通過甄選成為團隊一員後又以「準備升學考試、面試」等

個人行程或理由延誤工作/拖累團隊/退出等，違者不予聘書及服務證明，情事嚴重者將另案處分。 

2. 因「畢典籌備小組」規劃動態活動或靜態宣傳等所需經費來源，除了學校專案預算外，還有全體高

三學生繳交之「班聯會費(三分之二：200元)」。因此本籌備小組之經費使用，需透過「編列預算→

陳交班聯會核發→定期報告活動進度及經費使用狀況(建議至少每個月一次)→驗收、發票收據報帳」

程序進行，由班聯會幹部及高三各班班代監督之。 

    討  論： 

訓育組長補充說明：我們今年 6月畢業典禮的狀況，是由高三各班的 2 位班代組成畢聯會的組織，

但是這個畢聯會的組織是沒有經過公投，他們也是在還不清楚自己職務下變成畢聯會的一員。過去

籌備畢業典禮遇到的困難，是這些同學其實對籌劃活動沒有經驗，也沒有專業，過去遇到最大的一

個問題是每一個班的意見都要照顧到，每一個班的意見都很多，這一些畢聯會的成員們無法有效取

捨什麼樣的意見要聽、什麼樣的意見可以排除；又礙於有升學考試的考量，考學測的時候就有普高

加學術的人不能夠參與活動，然後等到普高的可以進行時又換綜高的人沒辦法參與，過去畢業典禮

就是有這些困難混雜在一起，所以我們今年參考其他學校的做法試辦看看(畢典籌備小組)，希望 11

月的時候可以先把計畫生出來，讓有志的同學可以去做準備──我們會甄選出真正對籌劃活動有專

業的同學，像有美工的專業就可以來甄選美宣組，有網路宣傳的專業或相關經驗，你們高二高一時

當社團幹部，或你曾經接過外面的活動等等，只要你有相關專業經驗，都可以來甄選。唯一一個基

本的要求是希望這些來甄選同學衡量升學考試的部分，是否真的能夠完全分配好，再來參加畢典籌
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備小組，不要最後成為團隊的一員後，又因為升學考試、推甄面試等原因拖延你的工作進度，拖累

整個團隊，甚至到最後工作已經卡在你身上了，結果你說要退出，這樣我們會另案做處分。我們籌

備小組的成員會拿到學校的聘書，還有服務的證明，謝謝大家的辛勞，正式出來的計畫經校長核可

後我們會直接發到高三各班。 

而為何要在班聯大會這裡提出來這個計畫?是因為「畢典籌備小組」規劃活動所需經費來源，除了學

校專案預算外，因為這個預算沒有辦法支應你們所有的畢業活動，像去年的高三畢業生規劃畢業歌

的錄製，租用錄音室錄一首畢業歌就花了 1萬 5千元，然後我們有畢業舞會，畢業舞會開放校內外

同學參加，但是只限高三，去年的舞會還有請藝人及友校的社團表演，光舞會就花了 8萬多元，這

個都有呈現在去年的班聯大會的收支明細表上，這些沒辦法由學校的專案預算去支應，其實花的都

是你們的班聯會費。我們今年在收班聯會費的時候有特別明列，所有的高三同學交的 300元中，100

元給班聯會做班聯會全學年的活動預算，然後 200元分列到畢業活動裡面，所以畢典籌備小組除了

可以用學校的專案補助之外，還可以用每一位高三同學繳的這 200元，所以畢典籌備小組要規劃活

動，必須要向班聯會報告，希望畢典籌備小組每個月要排好進度，至少每個月跟高三班代們報告活

動進度。 

301班代：關於畢業典禮籌備小組的事情，班聯會的章程是要透過班聯大會班代大家決定，班代投

票完如果有通過，還要經過校務會議，才可以把班聯會章程做最後的修改，畢聯會的章程，去年的

班聯大會也沒有提到這一項，也沒有透過提案討論說要改制成畢業典禮籌備小組，畢聯會是隸屬於

班聯會的組織，關於它之後的動向也是要給大家去決定，而不是直接變成畢典籌備小組，畢聯會是

一個學生代表團體的組織，畢典籌備小組只是一個小組，並不算是一個正式的學生組織，程度上還

是有落差。建議畢聯會可以不用廢掉、可以改變組織人員的方式，或交由大家決定讓畢聯會繼續下

去或是照組長說的改成畢業典禮籌備小組。 

關於班聯會費 2/3要用於畢業典禮籌備的地方，當初收會費的時候有在表格下方標明 200元要運用

於畢業的活動，當初的預算是畢業舞會大約估 5萬元、畢業歌錄製式 1萬 5千元，畢業典禮是 3萬

5千元，既然組長在月會上提到說我們的畢業典禮是可以供全校的三年級包含二年級參加，這樣不

是牴觸到收費時提倡的使用者付費的概念，高三不是全部的人都繳，有 127人未繳交會費，把預算

花在畢業典禮上是否違反了使用者付費的原則。 

訓育組長回應：去年雖然有畢聯會的組織，但是畢聯會的章程既沒有在班聯大會上經過通過，也沒

有校務會議上經過通過，我們純粹只有在導師會報上跟導師報告，三年級的所有班代臨時組織成一

個畢聯會，裡面雖然也有分工，30個人當中自己去認選他可以擔任的組別，講白了他們也是一個臨

時的組織。目前草案還在規劃中，組長有要納入高三班代們的評分，就是在評選畢典籌備小組的時

候，各隊人馬以他們的專業來做評選，當然是先由一級師長去做評選，希望能保留 30%的評分是在

我們高三班代身上，高三班代可以來參加評選會議，最後把小組成員決定下來，他們開始運作之後，

我們每個月監督他們的進度，去查核他們的經費用到哪裡去。 

使用者付費在收費同意書上有明列，我們在班聯會費的支出可以排除沒有繳費的名單，純粹只有付

費型的活動，畢業典禮是所有學生都可以參加的權益，任何一個學生就算他沒有拿到畢業證書，他

還是可以參加畢業典禮，只是畢業典禮上如果有針對個人的消費，舉例來說，畢典籌備小組規劃在

畢業典禮上給每位畢業生一份小禮物，這份小禮物就會是由你們的班聯會費裡面出，不會是由學校

的專案裡面去出，學校的專案裡面只有給得獎者禮品而已，這樣就是一個付費的行為，沒有繳費的

同學就享用不到。畢業舞會、畢業歌這些都是付費型的，雖然它很難排外，歌都錄好了，叫他們不

要聽嗎也不行，所以付費型的活動他們可能就不能參加， 

校長回應：未來畢聯會只是一個名稱問題，請訓育組這邊協助班聯會把畢聯會或是畢業典禮籌備小

組的辦法納到下一次班聯大會討論，至於是要用強制高三每個人都要來或是篩選的方法，可以來思

考，因為去年碰到問題是強制這些人來，有些人不是很願意做，要做不做的，做到最後畢業影片拍

起來效果不像往年那麼好。各位青春就這一次，高中畢業也才一次，希望大家可以很積極投入，讓

畢業典禮更豐富，這是我們最原始的出發點。301班代的建議很好，要把相關的制度更完善一點，

建議先按照組長的思考方式去規劃，至於這個組織章程、辦法或這個會的定義就下一次班聯會之前

先發草案給三年級各班，如果有哪邊要改，就在下一次的班聯大會再來改。這樣的思考方式三年級

的班代如果沒有不同的看法，就按照這樣去規劃，後面的班聯大會再把組織章程更完善。 

    決  議：照案通過。 
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(二) 【班聯會】提議下(108)學年度的班聯會費提前到 6月徵收。(升高二高三學生，高一 9月收) 

說明： 

1. 因前一個學年度受到法規修改和學校評鑑收到缺點的原因，從這個學年度開始，班聯會採用現金收

費的方式，並且一定要取得所有同學的繳費同意書。第一次辦理的情形算是相當不錯，我們已收達

總人數九成左右。 

2. 如能延續同學們的意願，班聯會很希望可以在每學年末即可向學校申請辦理新學期活動(並把時程納

入學校行事曆)，基於有多少錢做多少事的原則，所以建議 108學年度的會費，可以提前到 6月預收，

如此一來便可以在暑假規劃新學期的活動了！(仍然維持一年收一次)，請討論。 

3. 如果通過，將在下一次班聯大會時納入「修訂班聯會組織章程」提案內、修正經費來源及使用辦法。 

   討  論： 

       211班代提問：今年的才藝型的比賽是因為下學期的行事曆還沒有排出來，還是確定不會舉辦，確 

       定的活動只有園遊會及校慶晚會而已嗎? 

       副主席何兪樺回應：才藝比賽還沒有公開跟大家說我們不會舉辦，我們現在收了第一次會費的繳交， 

       今天會有第二次的會費繳交，會收到更確定的經費，我們收到更確定的經費後就會開始規劃活動， 

       現在還沒辦法確定的說我們一定會辦甚麼活動，要看經費的規劃，我們的會費是一年收一次，這次 

       是收 300元。 

       學務主任補充說明：剛剛副主席提的這個，就是為什麼到現在各位還不知道今年要我們會辦那些活 

       動的原因，因為羊毛出在羊身上，你們繳了多少錢，他們才能根據你們繳了多少錢去規劃要辦那些 

       活動，要編預算等，所以現在才提議明年度的我們在 107學年度下學期末先收，收了之後它們就能 

       先規劃 108學年度一開學就可以馬上知道可以辦那些活動。因為現在錢還沒完全收完，所以能確定 

       的就是像園遊會、校慶晚會這種活動每年一定會辦，就算你們錢收不夠，學校也有編一點錢會辦這 

       些活動，只是如果沒有你們收的錢去挹注，可能辦得比較不會那麼熱鬧，所以副主席才會解釋說等 

       確定收了多少錢才能夠確定規劃辦那些活動。 

       訓育組長補充說明：就像我在月會上跟大家報告的一樣，我們今年遇到一個比較艱難的情況，我們 

       受到主管單位的稽核，我們今年必須要在這個時候才能夠收你們的班聯會費，提出這個提案是希望 

       明年不要碰到像今年一樣的狀況。我知道妳們都很期待班聯會可以開始辦活動，所以我們在 6月的 

       時候徵收進來，看有多少的經費，我們就可以先跑一些可以跑的活動，就會變得跟去年以前那樣的 

       健全，如果你們認為今年的狀況是不健全的話，其實就是一個過渡時期，如果你們想要讓班聯會回 

       到以前運作的速度，可能真的就得通過這提案。班聯會費每年收了這麼多錢進來，每年也花了那麼 

       多錢，大家也可以去檢討我們每年的錢都花到什麼樣子的活動上面，我過去一整年到現在跟著班聯 

       會辦了這麼多活動，我們真的把很多經費用在消費、娛樂型及遊樂性的活動。其實班聯會還可以做 

       更多事情，我們可以做很多公益的活動，我們甚至可以辦很多的講座，尤其我們今年剛成立一個學 

       權部，它要正常運作須要一些鋪陳，需要一些規劃，如果我們把所有的錢都拿去辦消費型的才藝活 

       動，卡拉 OK大賽花多少錢，MV舞蹈大賽花多少錢，所有的錢都砸在燈光音響及藝人邀請等等，就 

       喪失了這些錢可以真正用到的價值。我們未來朝向一個目標，就是我們在每個學年結束的時候，都 

       會像上一個學年結束的時候，把整年的活動做一個檢討，效度太差的活動我會建議直接刪除，大家 

       滿意度不高又花錢，效果好像沒有那麼好，是不是就不需要每年舉辦。我們可以刪除幾個，然後再 

       要求班聯會每年都要生出不一樣的東西，每年做檢討，檢討的結果就非常的重要，大家也要很重視 

       檢討的過程，它就會是我們未來要不要繼續辦的很重要的依據，檢討的事情我們班聯會一定會做， 

       也請班代們重視這件事情。也可以換位思考，有一些活動是否真的是娛樂型、消費型居多，是否還 

       有其他的模式可以鼓勵更多同學的才華，才是應該要去思考的面向。 

    決  議：經一、二年級班代投票，贊成者 57票，反對者 0票，本案照案通過。 

 

玖、 建議調查表未交的班級：102、105、106、108、111、202、203、206、211、215、301、305、313 

      建議調查表無提案的班級：101、103、104、107、110、112、113、201、204、207、208、209、213、

304、306、308、310、311、312、314、315 

      建議調查表導師未簽名的班級：201 
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壹拾、臨時動議 

案由一：205班代提出：我們班對於冷氣的計價方式有點疑慮，我們班的冷氣沒有開很高的溫度，26、27 

      左右，我們班一個禮拜外堂課也很多，一個禮拜就花了 1千元，我們也有跟總務處報修，報了兩次， 

      有一次沒有來，一次檢查說沒有問題，後來還是一樣有問題，有時候冷氣還會自動停掉。 

校長答覆：請你們班先留下來，我們請總務主任單獨答覆你，如果各班還有像這種問題，看要用書面

還是私底下來找主任。 

案由二：215班代提出：希望可以開放教學區前草坪讓我們運動活動筋骨，打羽球之類的，活動中心都不開 

      放，有效運用空間，這樣才不用跑去球場再跑回來，影響上課的時間。如果我們要打羽球的話，活動 

      中心會開給我們用嗎? 

      生輔組長答覆：教學區前這一塊草坪以前是可以開放打排球，但是有多次造成很多老師跟同學受傷， 

      從那之後我們就禁止在教學區草坪打球，所以如果你真的要打球，請你到球場去。 

學務主任答覆：我們目前是開放禮拜二放學後讓學生可以進去活動中心打羽球，平常放學後大部分都

是開放給師長去打，師長打的時候如果還有空位，同學也是可以進去打，不要跟師長搶位置就好。 

案由三：303班代提出：校長說運動會在 4月初是影響到我們讀書時間，其實 307跟 309他們是針對考生的 

      心情會有很大的影響，並不是針對運動會會影響到讀書的時間。請問可不可以發一份運動會的調查  

      表，看全校的意願可不可以改期，如果不行，可不可以 3年級自由參加，看是要參加運動會或是在教 

      室自修，不要強迫 3年級要一起參加。因為 3年級有很多體育項目也不是強迫的，其實有些班級的人 

      數不夠，他們也不會參加一些運動會的項目，這樣他們在場上也只是在看大家比賽而已。 

學務主任答覆：我們已經有交代體育組把預賽分散到整個學年，從現在開始就預賽，不會集中到 4

月前，如果集中在 4月前就真的會影響很大。 

校長答覆：我們往年 11月辦，普高學術不是 1月就要考大學學測，大概也是距離 2個月的時間，像

一般的高中很多都是 12月才辦運動會，他們馬上 1個月就要面臨學測問題，所以把自己的時間先規

劃好，運動跟學習是可以同時並行存在的，不會排擠效應，也不會強迫你們一定要參加什麼化妝進場，

我也跟體育組交代盡量把有一些活動像球類運動安排在上學期或統測之後，不用把它看成說一個運動

會就會耽誤很多學習的事情，我想正面看待這個事情。 

 

壹拾壹、散會：   16    時   06    分 


